

Thüringen

E-Government Kongress im September

[26.07.2024] Das Thüringer Finanzministerium richtet zum vierten Mal den E-Government Kongress aus. Der eintägige Kongress ist als verdichtetes Arbeitstreffen der Thüringen Verwaltungen konzipiert. Neben Gästen aus Thüringen werden aber auch Teilnehmende der Bundesebene und internationale Gäste in Erfurt erwartet.

Am 10. September 2024 treffen sich Verwaltungsmodernisierende aus allen Kommunen, Städten, Gemeinden und dem Land Thüringen zum 4. E-Government Kongress in Erfurt. Veranstaltungsort ist wie im Vorjahr die Multifunktionsarena Erfurt – Steigerwaldstadion. Auch in diesem Jahr sollen bei der eintägigen Veranstaltung interessante und komplexe Fragen zur Digitalisierung aller Verwaltungsebenen in zahlreichen Fachvorträgen und Workshops diskutiert werden. Auf der Hauptbühne sind Panels zu den Schwerpunktthemen Verwaltung der Zukunft, Registermodernisierung, Standardisierung und Erwerb digitaler Kompetenzen geplant.

„Zusammenarbeit und ein aktiver Austausch sind essenziell für das Voranbringen der Verwaltungsdigitalisierung. Deshalb freue ich mich, auch in diesem Jahr mit den Akteurinnen und Akteuren über wichtige Digitalisierungsthemen und Praxisbeispiele der Verwaltungsdigitalisierung auf dem Thüringer E-Government-Kongress ins Gespräch zu kommen“, sagt der CIO des Freistaats, Hartmut Schubert, der auch Schirmherr des Kongresses ist.

Neben Gästen aus ganz Thüringen werden der Präsident der Föderalen IT-Kooperation (FITKO) André Göbel, Teilnehmende der Bundesebene, unter anderem des Bundesministeriums des Inneren und für Heimat (BMI) sowie internationale Gäste, wie beispielsweise die Digitalisierungsreferentin der Dänischen Botschaft Berlin, erwartet. Das genaue Programm ist auf der [Kongress-Webseite](#) einzusehen. Dort kann ab sofort und bis einschließlich 25. August 2024 auch die erforderliche Registrierung erfolgen.

(sib)

Stichwörter: Messen | Kongresse, E-Government-Kongress, Thüringen